

# Es geht wieder los!

2015-08-12 11:46

Nach zahlreichen harten Trainingseinheiten und viel vergossenem Schweiß, starten unsere beiden Kampfmannschaften dieses Wochenende in die Meisterschaft.

Sowohl unser Eins als auch unser 1b mussten in den ersten Pflichtspielen knappe Niederlagen einstecken.

ÖFB CUP: FC Höchst – SV Seekirchen (1:2)

VFV CUP: FC Dornbirn 1b – FC Höchst 1b (2:1)

Nichtsdestotrotz blicken beide Mannschaften nach vorne und wollen den ersten Dreier der Saison einfahren. Am Samstag um 17:00 Uhr muss unser 1b auswärts gegen die SPG Großwalsertal ran. Am Sonntag beginnt dann der Ligaalltag für unser Eins in Wolfurt, ebenfalls um 17:00 Uhr.

Auch diese Saison freuen sich beide Mannschaften über zahlreiche Unterstützung von den Rängen, damit wir gemeinsam so viele Spiele wie möglich erfolgreich gestalten können.

dein blum FC Höchst 1921